

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE :

La Fondation Batonga nomme Codou Diaw sa nouvelle Directrice Exécutive

Washington, D.C. Le 8 juin 2023 – La Fondation Batonga, une organisation à but non lucratif dédiée à l'autonomisation des adolescentes et des jeunes femmes en Afrique de l'Ouest, est heureuse d'annoncer la nomination de la Docteure Codou Diaw, comme nouvelle Directrice Exécutive. Avec sa vaste expérience et son engagement indéfectible pour l'éducation et l'autonomisation des femmes et des filles, Codou apporte une riche expérience et des connaissances avérées en matière de leadership stratégique pour faire avancer la mission de Batonga.

Codou Diaw compte plus de 25 ans d'expériences dans le domaine humanitaire, occupant des postes de direction au sein d'organisations telles que la Fondation Mastercard, le Partenariat pour la recherche sociale et la gouvernance en Afrique et le Forum des femmes africaines pour l'éducation. Tout au long de sa carrière, Codou a démontré une compréhension profonde des défis auxquels sont confrontées les jeunes filles marginalisées et déscolarisées en Afrique, et elle a travaillé sans relâche pour créer un changement significatif et durable.

L'expertise de Codou en matière de planification stratégique, de mobilisation des ressources, de gestion des subventions et de promotion de partenariats stratégiques sera déterminante pour stimuler la croissance et l'impact de la Fondation Batonga. Son leadership visionnaire et son dévouement à l'autonomisation des filles et des jeunes femmes s'alignent parfaitement sur les valeurs fondamentales de l'organisation et sur sa mission visant à doter les adolescentes les plus défavorisées des connaissances et des compétences nécessaires pour devenir des agentes de changement dans leur propre vie. Ses orientations stratégiques renforceront encore davantage les programmes de la Fondation, élargiront sa portée et approfondiront son impact dans les communautés qu'elle dessert.

"Je suis honorée et humble de rejoindre la Fondation Batonga en tant que Directrice Exécutive", a déclaré Codou Diaw. "J'ai depuis longtemps admiré l'engagement inébranlable de l'organisation à offrir des opportunités et des programmes d'autonomisation aux jeunes femmes les plus défavorisées d'Afrique. Je suis impatiente de travailler en étroite collaboration avec l'équipe dévouée, les partenaires et les parties prenantes pour construire sur les succès de la Fondation et créer un impact encore plus grand dans la vie de celles que nous servons."

"Je suis très heureuse d'accueillir Codou au sein de la famille de la Fondation Batonga en tant que nouvelle Directrice Exécutive", a déclaré Angélique Kidjo, co-fondatrice de la Fondation Batonga. "Sa vaste expérience sera un atout majeur. Je suis également extrêmement reconnaissante envers Stéphanie Lord pour son travail en tant que Directrice Exécutive intérimaire. Elle a placé Batonga dans une position idéale pour permettre à Codou de commencer sa mission."

Aleta Williams, présidente du conseil d'administration, exprime sa plus profonde gratitude à Stephanie Lord, qui a occupé le poste de directrice exécutive intérimaire pendant la période de transition. "Pendant son mandat, Stephanie a dirigé avec succès le lancement des opérations dans de nouvelles régions, augmentant ainsi la portée des programmes de plus de 58 % et pilotant des initiatives impactantes telles que le programme d'engagement des hommes et des garçons et les "Podcasts pour l'égalité". Elle a revitalisé les partenariats, les efforts de collecte de fonds et les processus internes, laissant ainsi des bases solides à Codou pour poursuivre l'autonomisation des jeunes femmes en Afrique de l'Ouest avec vision, expertise et compassion." Stephanie continuera à conseiller stratégiquement la fondation dans sa prochaine phase de croissance.

###

À propos de la Fondation Batonga :

Fondée en 2006 par Angélique Kidjo, fervente défenseuse de l'égalité des sexes et célèbre chanteuse-auteure-compositrice ouest-africaine lauréate de plusieurs Grammy Award, Batonga équipe les jeunes femmes les plus défavorisées des connaissances et des compétences dont elles ont besoin pour acquérir une autonomie financière et mener une vie saine, indépendante, sûre et épanouissante. Batonga a un solide historique de mise en œuvre de programmes à fort impact et est largement reconnue pour son expertise dans les domaines du développement social et économique des femmes, de l'entrepreneuriat et de l'inclusion économique. Pour en savoir plus, visitez le site www.batongafoundation.org.

Contact :

Lakisha Sullivan, Responsable de l'engagement communautaire et des partenariats,
Washington, D.C., États-Unis
E-mail : lakisha@batongafoundation.org

Pour plus d'informations :

Visitez le site www.batongafoundation.org



Facebook : La Fondation Batonga
Instagram : @BatongaFoundation
Twitter : @BatongaFdn